



PRESSEMITTEILUNG

076/20.10.2008 **Ausstellung „Kartoffelwelt – Karriere einer Knolle“
feierlich im Thaersaal eröffnet**

Das Jahr 2008 wurde von der UNO zum „Jahr der Kartoffel“ erklärt. Im Auftrag des Bundesministeriums für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung hat die Deutsche Gesellschaft für Technische Zusammenarbeit (GTZ) zu diesem Anlass eine Wanderausstellung entwickelt. Sie zeichnet den Weg der Kartoffel aus ihrem peruanischen Ursprungsland in die Welt, beschreibt ihre enorme Bedeutung für die Welternährung und auch die Verwendung als Rohstoffpflanze.

Am 20. Oktober wurde diese Ausstellung mit dem Namen „Kartoffelwelt – Karriere einer Knolle“ im Thaersaal der Landwirtschaftlich-Gärtnerischen Fakultät der Humboldt-Universität zu Berlin eröffnet. Viele Besucher waren gekommen. Besondere Wertschätzung erfuhr die Veranstaltung durch die Anwesenheit des Peruanischen Botschafters in Deutschland Excellenz Prof. Dr. Dr. Frederico Kauffmann-Doig, der ein Grußwort an das Auditorium richtete. Unter den Besuchern war auch die Bundestagsabgeordnete Katharina Landgraf (CDU) mit 12 Gästen aus Naunhof bei Leipzig.

Ein ganz besonderer Dank geht an den "Förderverein der Freunde des MAFZ-Erlebnispark Paaren im Glien", der die Veranstaltung mit der Bereitstellung von Kartoffelsorten bekannter deutscher Züchter ergänzte und die Anwesenden zu einer Kartoffelverkostung einlud. Das in diesem Jahr prämierte Sortiment an Kartoffelbränden des „Humboldtkeller“ Duderstadt im Eichsfeld stellte der Firmeninhaber Herr Fröhlich zur Verfügung.

Die Ausstellung kann bis zum 31.10.2008 von Montag bis Freitag von 8 bis 18 Uhr in der Invalidenstr. 42 besucht werden. Der Eintritt ist frei.

Impressionen der Eröffnungsfeier sind auf der nachfolgenden Seite zusammengestellt.

Informationen: Dr. Wilfried Hübner
Telefon: 030 31471 205
e-Mail: wilfried.huebner@agrار.hu-berlin.de

Impressionen der Ausstellungseröffnung



Prof. Kaufmann und Excellenz Prof. Kauffmann-Doig eröffnen die Ausstellung



Prof. Kaufmann, MdB Frau Katharina Landgraf, Excellenz Prof. Kauffmann-Doig und Dr. Hübner



Besucher während der Eröffnung



preisgekrönte „flüssige Form“ der Kartoffel aus dem „Humboldt Keller“



Kartoffelverkostung



Demonstration von Kartoffelsorten

Fotos: S. Hebert